



**Villanueva de la Vera a 24-Enero-2024**

Estimado amigo/a,

Como coordinadora del Proyecto “Se Busca Campeón” y responsable de la sección de la Selección Extremeña en la Federación Extremeña de Bádminton, tengo el placer de informarle que su hijo/a \_\_\_\_\_ ha sido seleccionado para participar en la **I Concentración Autonómica 2024 “SBC”** que tendrá lugar en Cáceres (Pabellón Moctezuma) el día 3 de Febrero de de 2024.

SBC, es un proyecto de Tecnificación desarrollado por la Federación Extremeña de Bádminton, junto con la Federación Española. En esta Concentración asistirán niños y niñas de los diferentes clubes de nuestra comunidad y asentaremos las bases para crear un grupo de trabajo al que se le realizará un seguimiento deportivo a lo largo de la temporada y con el cual trabajaremos en diferentes actividades de tecnificación.

En esta I Concentración contaremos con la presencia de Técnicos de la Federación Extremeña de Bádminton, los cuales se encargarán, de hacer una valoración de todos los deportistas y poder seleccionar a un número limitado de ellos para entrar a formar parte de un grupo de trabajo a nivel Autonómico. Los deportistas que resulten seleccionados se beneficiarán de otras actividades de tecnificación organizadas por la Federación Extremeña de Bádminton que, por su parte, llevará un seguimiento de la evolución deportiva de estos jugadores en los próximos años.

Aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo y hacerle llegar mi enhorabuena por la selección de su hijo/a en la Concentración, en la que esperamos no tenga ningún inconveniente en participar.

MARIELA VÁZQUEZ BOHOYO

\_\_\_\_\_  
Coordinadora Autonómico “SBC”  
Federación Extremeña de Bádminton